

*Un homme qui s'éteint ce n'est pas un mortel qui finit,
c'est un immortel qui commence.*

La famille de

Claude BRÜLHART



à l'immense chagrin d'annoncer le départ de leur très cher époux, papa, grand-papa, beau-papa, frère, beau-frère, oncle, parent et ami des suites d'un arrêt cardiaque survenu le 9 septembre 2013, dans sa 60e année.

Sont dans la peine

Son épouse bien-aimée:

Rosemarie **Brülhart**, à Promasens;

Ses filles chéries:

Mélanie **Nicod-Brülhart** et son ami Dimitri, à Lausanne;

Amandine **Brülhart**, son ami Dave et leur petite fille Norah, à Moudon;

Ses enfants de cœur:

Lionel et Nathalie **Jaquet**, leurs enfants Sébastien, Frédéric et Thomas, à Neyruz ;

Alexandre et Andrea **Jaquet**, leurs enfants Roman et Maxim, à Domdidier;

Nicolas **Jaquet**, à Zürich;

Alain **Jaquet** et son amie Renata et leur petite-fille Alyssa, à Ursy;

Ses frères et sœurs:

René, Ralph, Marcelle, Marc, Jackie, Monique et Alex;

Ses amis de la Boule.

La cérémonie de recueillement aura lieu au Centre funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle A, le jeudi 19 septembre à 13 heures.

Adresse de la famille: Madame Rosemarie Brülhart, Route de Blessens 36, 1673 **Promasens**.

En lieu et place de fleurs, veuillez adresser vos dons à la Fondation Théodora (CCP 10-61645-5 UBS Lausanne IBAN CH 66 0024 3243 G054 9454 0) ainsi qu'à l'Association «Au Cœur du Niger» (CCP 30-38112-0 Valiant Bank AG Bern, IBAN CH85 0630 0016 3231 6800 1).